
Compte-rendu – AG du FSE - 20/09/2018

Présents     :   Mme Marand, présidente du FSE,  M. Fichot, trésorier du FSE et M. Candalh, secrétaire du FSE.
Mme Provost, principale, M. Cayon, principal adjoint, 36 élèves, M. Chovet, M. Zakharoff, Mme Rodier,
Mme Vales, Mme Perreau, Mme Fourcade, professeurs au collège Paul Langevin.

Ordre du jour

1) Rappel des missions du FSE et présentation du bureau en exercice
Mme Marand accueille les personnes présentes et les remercie de s’être déplacées. Elle rappelle les missions
du FSE et  remercie  l’administration,  la  fédération  des  parents  d’élèves  ainsi  que  les  professeurs  ayant
participé aux différentes actions du FSE de l’année passée.

2) Bilan des actions menées au cours de l’année 2017-2018.
Elle présente chacune des actions menées au cours de l’année 2017-2018 : l’action photos de classe, la vente
des chocolats de Noël, la fête du collège et la School Dance.
Mme Marand remercie également la participation du Centre Social les mardis de 12h45 à 13h45 et souhaite
que le partenariat sera renouvelé cette année. Mme Provost précise qu’une réunion aura lieu ce jeudi 20
septembre avec le Centre Social concernant le partenariat avec le collège.

3) Actions envisagées pour l’année 2018-2019.
Mme Marand annonce que le Foyer sera de nouveau ouvert aux élèves aux horaires habituels (lundi, jeudi et
vendredi). Seuls les élèves adhérents auront à terme le droit d’accès à la salle du foyer grâce à la carte
d’adhésion.
Une découverte du foyer destinée aux élèves de 6ème sera menée, comme l’année précédente, la semaine du
24 au 28 septembre. Le Foyer sera ouvert à l’ensemble des adhérents à partir du 1er octobre à hauteur de 35
élèves maximum par créneau.
Mme Marand présente les différentes actions pour l’année en cours :
- Atelier jeux au Foyer les lundis, jeudis et vendredis. M. Candalh s’engage pour les lundis en semaine 2, M.
Zakharoff pour les jeudis en semaine 1, M. O’Leary pour les jeudis en semaine 2 et Mme Marand pour les
vendredis.
-  Le  FSE  continuera  de  soutenir  les  clubs  et  les  ateliers  du  collège  ainsi  que  les  sorties  proches  de
l’établissement.
- Le soutien financier aux voyages scolaires sera reconduit.
- Les actions (photos, chocolats) seront reconduites également. Le FSE espère mener une action de vente
d’éco-cups cette année.

4) Deux grandes orientations pour l’année 2018-2019.
Mme Marand annonce que 2 orientations sont fixées pour l’année en cours :
=> l’aménagement de la salle du foyer avec changement de mobilier.
=> une demande de travaux pour un aménagement de la grande cour extérieure.

5) Budget de l’exercice 2017-2018 et présentation du budget prévisionnel.
M. Fichot présente le budget de l’exercice 2017-2018. Les actions ont permis de collecter 6623€. La dépense
dans les différents soutiens auprès des ateliers ou pour les sorties-voyages s’élève à 5432€ soit un bénéfice
d’environ 1200€.
Les  comptes  bénéficiaires  permettent  au  FSE de  pouvoir  lancer  de  grands  travaux d’aménagement  des
locaux et augmenter les contributions auprès des ateliers et des sorties avec lissage pour une durée de 3 ans.
Il a donc été décidé par le bureau les projets de financement suivants :
- Aménagement de la salle du Foyer (changement de mobilier et achat de matériel) 8000€
- Soutien financier aux clubs 1000€
- Fête de fin d’année   500€
- DJ fête des 3èmes   250€
- Contribution aux voyages 4500€
- Contribution aux sorties 1500€
- Contribution annuelle à l’AS   500€
- Frais de fonctionnement (papeterie, timbres…)   300€

6) Appel à commissions.
M. Candalh évoque l’idée de créer deux commissions afin d’impliquer les élèves dans les décisions du FSE.
Il s’agira de mettre en place une commission vivre-ensemble et une commission aménagement du foyer. Une



réunion  aura  lieu  dans  les  prochaines  semaines  pour  décider  de  la  façon  de  fonctionner  et  de  ces
commissions et des membres qui les intégreront.

7) Elections du bureau.
M. Candalh procède ensuite à l’élection du bureau pour l’exercice 2018-2019.
Mme Marand est renouvelée dans ses fonctions de présidente du FSE à l’unanimité des présents (0 contre / 0
abstention).
M. Fichot est renouvelé dans ses fonctions de trésorier du FSE à l’unanimité des présents. Noé FANELLI
(5e2)  et  Enzo  Chevalier  (4e6)  sont  élus  adjoints  du  trésorier  à  l’unanimité  des  présents  (0  contre  /  0
abstention).
M. Candalh est  renouvelé dans ses fonctions de secrétaire du FSE à l’unanimité des présents.  Matthew
Crouzet (5e7) est élu adjoint du secrétaire à l’unanimité des présents (0 contre / 0 abstention).

Mme Marand remercie les présents pour leur attention et clôt cette Assemblée Générale.

S. Candalh, secrétaire du FSE.


